

Segundo streaming interactivo de AFP Capital

Cada pensión responde a una realidad particular, y los afiliados deben trabajar de la mano de las AFP para poder cumplir con sus expectativas

Durante la charla online con afiliados se conversó sobre los tres pilares que componen el sistema de pensiones, sus características y beneficios, y se entregaron claves para construir una pensión acorde a la realidad de cada persona.

Santiago, 9 de agosto de 2017- AFP Capital realizó el segundo streaming interactivo con afiliados. Esta vez, con el objetivo de analizar en profundidad el actual sistema de pensiones, los pilares que lo componen y cómo construir una pensión, acorde a la realidad de cada persona.

El gerente general de AFP Capital, Eduardo Vildósola, y la gerente de Servicios de la administradora, Yasna Apablaza, explicaron los tres pilares que componen el sistema, sus características, diferencias entre sí y beneficios de cada uno. Además, entregaron claves que para construir y fortalecer la pensión futura, de acuerdo a la realidad de cada persona.

“La pensión final es el promedio de lo ahorrado durante toda la vida laboral, por lo que el monto no será igual al último sueldo recibido. Sin embargo, si uno hace un plan, y lo cumple con disciplina, puede alcanzar hasta el 70% del promedio de los sueldos obtenidos los últimos 10 años de trabajo”, indicó Vildósola, resaltando la importancia del ahorro voluntario, como fortalecedor de la pensión y, a su vez, enumeró los beneficios derivados de cotizar todos los meses.

Por último, Yasna Apablaza destacó la importancia de que cada persona conozca al menos una vez al año su realidad previsional, con el fin de poder gestionar una pensión acorde a las expectativas de cada uno.

La charla online, con la que AFP Capital busca potenciar el diálogo con sus afiliados, contó con alrededor de 1.000 personas conectadas, y fue la primera de carácter inclusivo, porque contó con traducción simultánea de lenguaje de señas. Además, incluyó una chat para que los participantes hicieran llegar sus preguntas y dudas a los expositores.

Acerca de AFP Capital

AFP Capital es una compañía de SURA Asset Management Chile, empresa dedicada en Chile a los negocios de pensiones, seguros, fondos mutuos y acciones. Al cierre del primer trimestre de 2017, AFP Capital cuenta con 1.7 millones de afiliados, es la cuarta AFP del mercado y administra USD 35,8 billones en activos.

Acerca de SURA Asset Management

SURA Asset Management es una compañía de América Latina con operaciones en las áreas de Pensiones, Ahorro e Inversión en México, Perú, Chile, Colombia, Uruguay y El Salvador. Es filial de Grupo SURA, además de contar con tres accionistas que poseen una participación minoritaria: el Grupo Bolívar, Bancolombia y Grupo Wiese.

Al cierre del primer trimestre de 2017, SURA Asset Management posee un total de USD 123.4 billones en activos administrados, pertenecientes a 19.2 millones de clientes.

** Clientes y AUM incluyen a AFP Protección en Colombia y AFP Crecer en El Salvador, aunque no son compañías controladas, SURA AM posee una participación relevante.*

Contactos de prensa:

Magdalena Amenábar
2915 1668
Magdalena.amenabar@sura.cl

Gabriela Helman
2915 2008
Gabriela.helman@sura.cl

Te invitamos a revisar los comunicados e información de prensa en <https://www.afpcapital.cl/Paginas/Sala-de-Prensa.aspx>